

Nehmen Sie Kontakt mit uns auf:



Tageselternhaus

des

Verein Kinder- und Jugendhilfe Backnang e.V.

Mühlstr. 11
71522 Backnang

Telefon: 07191/3419-112

Fax: 07191/3419-155

c.pohl@kinderundjugendhilfe-bk.de

www.kinderundjugendhilfe-bk.de



@TAGESELTERNVERMITTLUNG.BK

*Ins Leben begleiten, im Leben begleiten,
gemeinsam in eine gute Zukunft.*

Weitere Informationen zur Kindertagespflege
und anderen Angeboten des Vereins:



Verein Kinder- und
Jugendhilfe Backnang e.V.

Verein Kinder- und Jugendhilfe Backnang e.V.
Theodor-Körner-Straße 1
71522 Backnang

Vorstand:
Karin Thoma (Vorsitzende)
Jürgen Olma

www.kinderundjugendhilfe-bk.de

Die Kindertagespflege & das Tageselternhaus
werden finanziell unterstützt durch



TAGESELTERNHAUS

...familiär gut betreut



Verein Kinder- und
Jugendhilfe Backnang e.V.

Tageselternhaus

**Betreuung – Bildung – Beratung –
Begleitung – Begegnung**

Tageselternhaus



**Verein Kinder- und
Jugendhilfe Backnang e.V.**
Tageselternhaus

Die Situation vieler Familien hat sich in den letzten Jahrzehnten in unterschiedlichen Bereichen so stark verändert, dass die Betreuung von Kindern für viele Eltern ein hilfreiches, ergänzendes und teilweise auch unbedingt notwendiges Angebot zur Erziehung, Förderung und Bildung ihrer Kinder darstellt.

Die Kindertagespflege

stellt eine geplante, organisierte und regelmäßige Betreuung und Erziehung der Kinder durch qualifizierte Kindertagespflegepersonen dar.

Sie zielt darauf ab, die Entwicklung des Kindes zu einer eigenverantwortlichen und gemeinschaftsfähigen Persönlichkeit zu fördern und die Erziehung in der Familie zu unterstützen und zu ergänzen.

Die Kindertagespflegepersonen bieten im Tageselternhaus

ein Konzept an, das

- die individuellen Bedürfnisse der Kinder berücksichtigt,
- eine positive Gruppenerfahrung ermöglicht,
- einen familiären Charakter hat,
- den Kindern eine feste Bezugs- und Betreuungsperson garantiert,
- altersgerechte Räume und Spielmaterial bietet,
- Betreuung in Kleinstgruppen ermöglicht.

Die Tageseltern betreuen nach einer individuellen und einfühlsamen Eingewöhnungszeit Kinder im Alter von bis zu drei Jahren.

Zur Mittagszeit gibt es eine warme, frisch zubereitete Mahlzeit.

Die Kindertagespflegepersonen gehen auf den Körperrhythmus des Kindes, seinen Bedarf nach Bewegung, Anregung, Spiel sowie Ruhe und Entspannung ein.

Das **Tageselternhaus** bietet den Kindern sowohl im freien Spiel als auch bei gezielten Angeboten Lern- und Erfahrungsmöglichkeiten.

Das Zusammensein mit anderen ist der Ausgangspunkt vielfältiger und sozialer Beziehungen. Die Kinder lernen miteinander umzugehen, zu kommunizieren und soziale Kompetenzen zu erwerben.

